

Rouffiac-Tolosan. La troupe des Couleurs de la Comédie primée par le public



« Les Couleurs de la Comédie », tout le monde les connaît à Rouffiac-Tolosan et bien plus loin. Car cette troupe de théâtre de Rouffiac-Tolosan se produit sur les planches du village mais aussi à l'extérieur.

Le week-end dernier, la troupe jouait la pièce «Les Belles Sœurs » d'Eric Assous.

Et les comédiens amateurs mais au talent professionnel se sont vus discerner le prix du public au festival Veau de ville d'Aurillac située dans le Cantal.

Le festival s'étalait sur trois journées, et diverses troupes amatrices de tous horizons et de grande qualité s'y sont produites. Le prix attribué par le public récompense la pièce la plus appréciée et donc la plus applaudie.

C'est la première fois qu'une troupe des Couleurs de la Comédie va se produire aussi loin, challenge récompensé, car cela demande bien de gros efforts d'organisation pour chacun des comédiens même si l'ambiance amicale est toujours au rendez-vous et les motive d'autant plus.

Une récompense fort méritée qui vient avant-tout de l'amour qu'ils ont pour le théâtre, du plaisir qu'ils ont à faire rire et l'on ne peut que s'en féliciter lorsqu'ils le font sur scène avec autant de talent . A noter aussi leur sens de la générosité lorsqu'ils viennent régulièrement jouer pour verser le bénéfice de leurs soirées au profit d'associations caritatives.